



## 2. LANGE NACHT DER HOTELBARS Basel – Hotelbar-Erlebnis pur

### Cocktails schon am frühen Morgen!

Immer mal einen Drink nehmen, dazu ein tolles Unterhaltungsprogramm und viel Stimmung und zwischendurch mit dem Oldtimer-Tram oder Limousinen-Shuttle zur nächsten Theke fahren – das scheinen die Basler zu mögen.

Und so war auch die zweite Auflage der LANGEN NACHT DER HOTELBARS Basel mit Nachtschwärmern jeden Alters mehr als gut besucht. Gut 700 Gäste nutzten gestern Samstagabend die Chance und das attraktive Angebot, neun ausgesuchten Basler Hotelbars in einer einzigen Nacht einen Besuch abzustatten. Es wurde bis in die frühen Morgenstunden stilvoll gefeiert was das Zeug hält.

Die Stars des Abends waren ohne Zweifel alle Chef de Bars mit ihren Teams hinter den Tresen. Sie rührten und schüttelten gekonnt über 45 klassische und natürlich auch eigene Cocktailkreationen mit IMPERIA VODKA, GRAND MARNIER CORDON ROUGE, HAVANA CLUB RUM und feinperligem PERRIER JOUËT CHAMPAGNER. Die jeweiligen Hotelküchen servierten zwischendurch immer wieder kleine Gaumenfreuden ganz zur Freude der fidelen Bargäste.

Die individuellen und stimmungsvollen Unterhaltungsprogramme boten für jeden Geschmack etwas: Von Piano mit Gesangseinlage im Hilton Basel, zur Folk-Musik von den Basler Shooting-Stars „Jana Kouril and The Boys called Sue“ im Swissôtel Le Plaza Basel, zu Hip Hop-Sounds mit Tanzaufführung im Hotel Schweizerhof bis hin zum lebendigen DJ-Auftritt vom Euler-Direktor Herr Ernst Jungreithmeier.

Zwischen den Hotels verkehrten taktgenau zwei Oldtimer-Trams Basler Verkehrsbetriebe sowie drei edle Stretch-Limousinen von Limos No. 1 und transportierten die heiteren Gästescharen sicher und bequem von Hotelbar zu Hotelbar. Bei Wartezeiten von lediglich ein paar Minuten wurde dieser Service dann auch sehr geschätzt und rege benutzt.

Die LANGE NACHT DER HOTELBARS Basel ist eine echt neue und stilvolle Ausgehvariante und entspricht offensichtlich dem Bedürfnis vieler Ausgehfreudiger „ab-25er“. "Eine Super-Idee – mehr davon!" oder "Wann findet die nächste LANGE NACHT DER HOTELBARS Basel statt?" waren oft gehörte Aussagen der fidelen Besucher.

Die Grossveranstaltung fand ohne jede Zwischenfälle statt und verlief plangemäss.

Die nächste LANGE NACHT DER HOTELBARS Basel ist geplant für Herbst 2008.

**Weitere Informationen** [www.langenachtderhotelbars.ch](http://www.langenachtderhotelbars.ch)  
**Downloads** [www.langenachtderhotelbars.ch/download](http://www.langenachtderhotelbars.ch/download)  
**Bildquellen (bitte nennen)** PartyGuide.ch /Andy Jeker und Olivier Sutter

**Kontakt** Urs Zingg, Feldeggstrasse 65, 8008 Zürich  
Telefon +41 79 669 04 00 / +41 44 311 44 24  
Mail [urs.zingg@langenachtderhotelbars.ch](mailto:urs.zingg@langenachtderhotelbars.ch)